

AMENAGEMENT/HOTELLERIE: du nouveau sur la zone des Bouchardes à Crèches-sur-Saône

La zone des Bouchardes, à Crèches-sur-Saône, va s'agrandir. En effet, elle fait l'objet de travaux d'agrandissement sur la nouvelle galerie commerciale de [CARREFOUR](#). Un hôtel de l'enseigne Ibis Budget est également en construction. Le projet hôtelier émane de Edith Mingret qui gère l'Ibis Mâcon sud. Le but est de répondre au désir de neuf, de nouveauté et de moderne de la clientèle. l'établissement sera un deux étoiles comme le veut le standard de la marque d'[ACCOR](#). L'ouverture est prévue pour mai 2018.